

FLEULETON du CANADA

LE Bourreau de son Fils PAR Gustave Guesviller

(Suite) Et voilà, qu'un rôle affreux s'échappa du pendu postiche... dans l'ombre, indistinctement, je l'aperçus se tordre en d'horribles convulsions... Mon Dieu! tous mes sens sont hallucinés, tous!... Que pouvait faire ma raison contre eux et contre l'impitoyable tendance de mon imagination?...

UN MYSTERE PROLOGUE

L'HOTEL DE FRANCE, A BLOIS Le 3 novembre 1823, entre six et sept heures du soir, il y avait grande foule et grand tapage aux abords du principal hôtel de la ville de Blois, l'hôtel de France.

Vérification faite, le postillon n'avait pas été blessé et devait en être quitte pour quelques contusions; d'un autre côté, les chevaux ayant pu être maîtrisés la portière de la berline s'ouvrit, et l'on vit apparaître sur le marchepied un homme d'assez haute taille, maigre, sec, aux cheveux blanchissants, au visage pâle et inquiet, mais plein de noblesse et de dignité; cet homme, qui pouvait bien avoir de quarante à quarante-cinq ans, tenait dans ses bras une très-jeune femme vêtue de deuil et complètement évanouie.

UN MYSTERE PROLOGUE

L'HOTEL DE FRANCE, A BLOIS Le 3 novembre 1823, entre six et sept heures du soir, il y avait grande foule et grand tapage aux abords du principal hôtel de la ville de Blois, l'hôtel de France.

armoriée et avec plusieurs domestiques, qu'une hospitalité bien peu digne de leur rang et de leur fortune. En effet, en se mettant en route un 3 novembre, ils avaient oublié sans doute que ce jour-là, est celui de la fête patronale du grand saint Hubert, jour solennel pour tous ceux qui cultivent en France l'art cynégétique. Les environs de Blois sont réputés depuis bien longtemps, on ne l'ignore pas, comme l'une des contrées les plus giboyeuses de notre pays. Il ne fallait donc pas s'étonner si tous les hôtels de la ville, et particulièrement l'hôtel de France, l'hôtel aristocratique par excellence, regorgeait de voyageurs, appartenant tous plus ou moins à la classe si intéressante des disciples de Nemrod, on même temps qu'aux couches supérieures de la société.

UN MYSTERE PROLOGUE

L'HOTEL DE FRANCE, A BLOIS Le 3 novembre 1823, entre six et sept heures du soir, il y avait grande foule et grand tapage aux abords du principal hôtel de la ville de Blois, l'hôtel de France.

Bryson, Graham & Cie.

Nous sommes bien occupés! Nos prix sont tellement à la portée de tous, que nos magasins sont toujours pleins. Par suite d'arrangements nouveaux nos clients seront servis vivement. Tout le monde est surpris de voir des prix si bas; pour de l'argent comptant nos manufacturiers sacrifient la marchandise.

TAPIS

Assortiment magnifique et de bon ton de tapis. Les plus jolis dessins. L'assortiment le plus complet de la ville. Avec des prix raisonnables. Les affaires prospèrent.

Bryson, Graham & Cie.

146, 148, 150, 152 et 154 Rue Sparks. Quartiers Généraux pour } Bargains en Epicerie. } 35 RUE O'CONNOR.



ISLAND HOME Stock Farm, Grosse Ile, Wayne Co., Mich. BAYAN & FARMER, FARMERS.

Percheron Horses. All stock selected from the best of sire and dam... ISLAND HOME is beautifully situated at the head of Grand Lake in the Grand River, ten miles below the City...

PORTES, FENETRES, JALOUSIES BOISERIES

The E. B. EDDY Co. HULL



WAREHOUSE & OFFICE, 13 YONGE ST. TORONTO.

Avis aux Consommateurs Les PRODUITS de la PARFUMERIE ORIZA L. LEGRAND 207, rue St-Honoré, à PARIS

SOLUTION PAUTAUBERGE AU CHLORHYDRO-PHOSPHATE DE CHAUX CRÉOSOTE

Guide du Bureau de Poste d'Ottawa

Arrivée et Depart des Malles.

Table with columns for destinations (e.g., WEST-Toronto, Hamilton, London, Peterboro, Smith's Falls, Perth, Belleville, Napanee, Downsville, Mantoloking, etc.) and arrival/departure times.

Les lettres destinées à l'enregistrement doivent être mises à la poste 15 minutes avant la clôture des malles précédentes.

J. GOUIN, Maître de Poste.

LINIMENT GÉNEAU 35 ANS DE SUCCÈS Seul TOPIQUE remplaçant le FEE sans douleur ni chute du poil.

Publié par ABONNEMENT LE CANADA Journal Quotidien Un An en Ville... Un An par la Poste... 12eme. ANNEE

La Princesse

On a fait tant de bruit défunt: si nous parlons d'un peu de sa vie, nous continuons à la digérer vicieusement, et l'on se demande si elle n'est pas trop démodée, l'œuvre de Victor Kimpère, et peut-être trop démodée, l'œuvre de Victor Kimpère, et peut-être trop démodée, l'œuvre de Victor Kimpère.

C'est le 53 janvier 1811, MONTEUR annonça le mariage de la princesse Clotilde avec Napoléon. La note de cette union répondait à réciproques de la France, et elle ajoutait deux cœurs et avait son plus d'un an, mais que la princesse n'avait pas permis l'époque du mariage, en effet, n'avait atteint à ce moment l'année; il lui manquait.

Je la vois encore: l'enfant fait plus défaut que la Blonde, petite, rondelette, joufflue et les lèvres bien indifférentes à la cour aimant par-dessus tout l'édu fallu à cette enfant dédaigneuse de la vie faite dans les bras d'un déjé mur, impatient de et en revêto même de venances, assisté qu'elle naient.

La note du Moniteur ré tous les voiles. Le général Niel, aide d'empereur de Napoléon, demandant officiellement Emma, veuve du grand nom de l'Empereur, pour le fils de l'ex roi de Westphalie, un grand jeune la cour de Turin, ces figures dans le d'honneur, aussi qu'Caovr, dansant avec le ministre de Belgique, procédait à la rédaction et le ministre Lanza immédiatement à la Clé députés un projet de loi à la princesse la maigre cent mille francs: c'était classique depuis 1819, mariage était célébré et veaux époux se rendaient Gènes. Ils s'embarquèrent février pour Marseille; naient le train pour Paris.